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【本报讯】4 月 25 日，公
正福利党秘书长阿布巴卡
尔（Aboe Bakar Alhabsyi）声
称，已邀请当选总统普拉
博 沃 来 访 总 部 。 之 所 以
发出邀请，是因为公正福
利党将于 4 月 27 日在雅加
达市巴刹明菇地区 TB Si-
matupang 大 街 的 公 正 福 利
党中央领导理事会总部举
行恳请活动。如果普拉博
沃到来，我们将为获胜的
总统准备红地毯，我们会
欢迎普拉博沃的到来。

虽 然 如 此 ，阿 布 巴 卡
尔还是希望各方耐心等待
公正福利党未来的政治步

骤。原因是，这一决定将
取决于未来几天的政治动

态。
阿 布 巴 卡 尔 表 示 ，所

以我们只在一个小气氛中
首先聚集在公正福利党总
部，也许会很浪漫。所以，
也许从那里我们将迈出下
一步，公正福利党仍然具
有灵活性。公正福利党已
经准备好加入普拉博沃和
吉布兰的政府或在野。

众 所 周 知 ，公 正 福 利
党在变革联盟中的两个盟
友，即民族复兴党和民族
民主党，表示已准备好支
持 普 拉 博 沃 - 吉 布 兰 政
府 。 这 三 个 政 党 此 前 在
2024 年总统选举中支持阿
尼斯和穆海敏。

（亮剑）

公正福利党秘书长阿布巴卡尔

公福党邀请普拉博沃来访已备就红地毯迎接

民复党表示支持普拉博沃-吉布兰政府

左起；普拉博沃和穆海敏

【本报讯】民 族 复 兴 党
表示支持普拉博沃与吉布
兰 组 合 当 选 为 2024-2029
年总统和副总统。

4 月 25 日 晚 间 ，民 族
复兴党总主席穆海敏在位
于雅加达的民族复兴党总
部发表新闻声明时表示 ，
我认为，没有必要回答，这
一点很明确，即显然支持
普拉博沃-吉布兰。

当被问及 4 月 24 日下
午在雅加达与普拉博沃会
面时，穆海敏表达了这一
点。对于民族复兴党是否
入政府一事，穆海敏回答
说，这很清楚。

与 此 同 时 ，民 族 复 兴
党副总主席贾齐鲁尔·法

瓦 伊 德（Jazilul Fawaid）表
示，总主席穆海敏已表示
将与普拉博沃合作。对于
民族复兴党是否加入政府

一事，仍在等待当选总统
和 副 总 统 于 2024 年 10 月
20 日就职之后。

民族复兴党是继巴洛

领导的民族民主党之后 ，
第 二 个 宣 布 支 持 普 拉 博
沃-吉布兰的政党。公正
福利党仍然没有表明自己
的立场，作为变革联盟中
的一个政党，在 2024 年选
举 中 支 持 阿 尼 斯 和 穆 海
敏。

此 前 ，以 总 主 席 艾 哈
迈德·夏宇库为首的公正
福 利 党 与 政 党 精 英 ，于 4
月 25 日 晚 在 雅 加 达 与 穆
海敏总主席领导的民族复
兴党与政党精英会面。

穆 海 敏 表 示 ，这 是 一
次在恳亲、联谊、分享看法
和变革联盟的背景下的聚
会。

（亮剑）

民族民主党加入普拉博沃-吉布兰
印度尼西亚前进联盟今有十政党加盟

专家称雅泗高铁会比雅万高铁更具效益专家称雅泗高铁会比雅万高铁更具效益

【本 报 讯】海 事 和 投
资 统 筹 部 长 卢 虎 表 示 ，
已 经 组 建 了 一 个 团 队 研
究 雅 加 达 - 泗 水 高 铁 项
目的可行性。

4 月 24 日 ，我 国 交 通
协 会 交 通 观 察 家 德 迪
（Deddy Herlambang）也 对
雅 万 高 铁 延 伸 项 目 计 划
发表了评论。

德 迪 表 示 ，雅 泗 高 铁
将 比 目 前 正 在 运 营 的 雅
万高铁项目更成功，因为

快 速 列 车 基 本 上 应 该 长
距 离 运 行 至 少 800 公 里 。
不像雅万高铁哈林-德卡
鲁瓦那样仅 147 公里。如
果建造距离低于 800 公里
的高速列车，我国将遭受
亏 损 。 成 本 因 素 是 造 成
雅 万 高 铁 亏 损 的 原 因 。
距离是 100 到 200 公里，例
如到万隆，汽车用户将通
过收费公路出行，由于距
离如此之短。我认为，快
速 列 车 的 占 用 率 非 常 艰

苦。
德 迪 指 出 ，如 果 这 列

高 速 列 车 只 行 驶 400 至
500 公 里 ，则 不 适 合 。 距
离 低 于 800 公 里 的 快 速
列 车 的 存 在 ，可 能 会 扰
乱 城 际 省 际 公 交 用 户 的
市 场 。 大 多 数 城 际 和 省
际 公 交 车 将 为 400 至 500
公 里 里 程 的 用 户 提 供 服
务 ，例 如 雅 加 达 - 三 宝
垄 - 日 惹 /梭 罗 。 雅 万 高
铁 的 延 伸 可 以 减 少 航 空

旅 行 交 通 拥 堵 。 我 们 必
须 减 少 目 前 雅 加 达 和 泗
水 之 间 非 常 密 集 的 航 空
交通。

德 迪 表 示 ，关 于 雅 泗
高 铁 项 目 的 融 资 ，仍 然
需 要 国 家 资 本 的 参 与 。
原 因 是 雅 泗 高 铁 项 目 估
计 最 快 30 年 才 能 获 得 盈
利 ，国 家 资 本 的 存 在 可
以 使 参 与 运 作 的 国 企 的
财 务 状 况 始 终 保 持 健
康。 （亮剑）

民族民主党总主席巴洛表明该党支持普拉博
沃-吉布兰政府

【本报讯】4 月 25 日 ，
在 雅 加 达 的 普 拉 博 沃 官
邸，民族民主党总主席巴
洛表示，民族民主党正式
支持普拉博沃-吉布兰政
府。我感觉很荣幸，因为
受 到 了 普 拉 博 沃 的 欢
迎 。 普 拉 博 沃 不 仅 是 大
印尼行动党总主席，也是
我的好朋友。

随着民族民主党加入
普拉博沃 -吉布兰阵营 ，
共 有 10 个 政 党 被 纳 入 印

度 尼 西 亚 前 进 联 盟 。 其
中 五 个 政 党 有 资 格 进 入
国会。

以下是印度尼西亚前
联盟的最新名单：（1）大
印 尼 行 动 党 ；（2）民 主
党；（3）从业党；（4）国民
使命党；（5）星月党；（6）
印尼团结党；（7）人民浪
潮 党 ；（8） 神 鹰 党 ；（ 9）
正义人民党；（10）民族民
主党。

（亮剑）

专家称雅泗高铁会比雅万高铁更具效益

牛头党告诫从业党不得为夺取国会议长席位造势
【本报讯】3 月 25 日，印

尼斗争民主党秘书长哈斯
托对从业党有机会在 2024
年选举后赢得国会议长席
位的议论发表声明说 ，所
有政党，包括从业党，都必
须通过参考适用的规范和
法治来建立良好的政治文
化。从业党的朋友们必须
从 2014 年吸取教训，因为
应该维持我们持有的政治
规范，决不能将有关法律
法 规 在 选 举 后 就 进 行 改
变。

哈 斯 托 强 调 说 ，2018
年关于人协、国会和地方
代表理事会以及地方议会
的 第 2 号 法 律 ，规 定 了 国
会议长的席位，该席位由
获得国会大多数政党席位
来担任。到目前为止，印
尼斗争民主党在 2024 年选
举中取得了胜利，该席位
将自动由印尼斗争民主党
干部担任。国会议长的席

位象征着人民对赢得选举
的政党的信任。竭尽全力
赢得国会议长席位的权力
野心会引发社会冲突 ，更
何况是通过法律法规来改
变法律文书。千万别挑衅
印尼斗争民主党的态度 ，
印尼斗争民主党自 2014 年
就已经是非常有耐心了 。
2014 年 ，国 会 议 长 惹 上 麻

烦，入狱服刑。当道德和
规范被忽视时，业力就会
发生。这应该是个沉痛的
教训。但凡将与选举结果
有关的法律法规，因为权
力野心而进行改变 ，就一
定会出现印尼斗争民主党
党 员 干 部 与 同 情 者 的 抵
抗，其结果是我们大家都
不愿意看到的。

就 有 关 此 事 ，哈 斯 托
希望将已经发生的整个选
举过程，作为对人民的声
音表示尊重的表现。

哈 斯 托 强 调 说 ，尊 重
人民的声音。不要让权力
的野心不受控制。我们的
耐心是有限的。

近 来 ，一 些 从 业 党 精
英提出了国会议长席位的
问题。从业党中央领导委
员 会 主 席 哈 山（TB Ace
Hasan Syadzily）表 示 ，从 业
党获得国会议长职位的机
会仍然很大。

哈山坦言，目前，从业
党在国会的席位仍在印尼
斗争民主党之下，但是增
加 席 位 的 可 能 性 仍 然 存
在，因为一些候选人正在
收集证据以在宪法法院申
请大选结果争议诉讼。但
是，从业党将遵守国会法
律法规规定的游戏规则。

（亮剑）

人协与国会大厦

投资者每日圆桌会议
探讨地缘政治发展中我国经济方向

B-Universe 执行主席卢基达
【本报讯】为了探索与

不 断 变 化 的 形 势 更 相 关
的我国经济方向，B-Uni-
verse 与 西 爪 哇 印 尼 企 业
家 协 会 合 作 ，于 4 月 25
日 在 西 爪 哇 万 隆 市 的 El
Hotel Royal 举办了投资者
每日圆桌会议。

财政部副部长纳萨拉
作 为 顾 问 出 席 了 此 次 活
动 ，企 业 家 、一 些 学 者 的
代 表 和 西 爪 哇 的 地 方 领
导 人 论 坛 也 参 加 了 此 次
活动。

在指导万隆投资者每
日 圆 桌 会 议 的 进 程 后 ，
B-Universe 执 行 主 席 卢 基
达（Enggartiasto Lukita）表
示，我们举行了一次与未
来 经 济 方 向 相 关 的 投 资
者每日圆桌会议，由于政
府 直 接 解 决 地 缘 政 治 问
题 ，最 新 形 势 发 展 良 好 ，
因 此 跟 加 息 息 相 关 。 在
这种情况下，我们与企业
家 们 收 到 了 很 多 关 于 地
缘 政 治 发 展 中 与 经 济 方
向相关的各种研究、分析
和 其 他 事 项 。 因 此 为 了
了 解 我 国 的 国 家 预 算 对
此的抵制程度，我们确实
准备了一份议程，邀请财
政 部 副 部 长 参 加 这 次 活
动。如果石油价格上涨，
模拟是什么，如果我们与
美元的汇率急剧增加，模

拟 如 何 。 我 们 不 希 望 这
种情况发生，因此财政部
副部长的解释非常系统，
至 少 让 商 业 世 界 更 加 放
心 ，而 不 是 去 投 机 倒 把 。
财 政 部 副 部 长 还 建 议 投
资 成 为 经 济 增 长 和 新 商
机的工具之一。

卢基达进一步表示 ，
商 界 对 政 府 和 国 会 对 创
造 就 业 法 的 所 作 所 为 提
出 了 抱 怨 。 然 而 根 据 企
业 家 的 说 法 ，在 实 施 阶
段，这并不是预期的。这
些 不 同 的 问 题 是 我 们 传
达的，然后，B-Universe 将
继 续 传 达 该 领 域 发 生 的
事 情 的 建 议 。 因 此 这 次
在 万 隆 举 行 的 投 资 者 每
日圆桌会议，我们更多地
强 调 了 我 们 未 来 担 心 的
经济问题。

印尼企业家协会西爪
哇 分 会 主 席 宁·瓦 赫 尤·
阿 斯 图 蒂 克（NingWahyu
Astutik）坦言，这次的投资
者 每 日 圆 桌 会 议 非 常 有
趣，因为印尼企业家协会
可 以 与 B-Universe 合 作 ，
探 索 并 向 财 政 部 传 达 企
业家的关注。我希望，将
来 我 们 传 达 的 内 容 将 由
相 关 部 委 跟 进 。 值 得 庆
幸的是，有一些政策支持
与 我 们 所 传 达 的 内 容 相
关的企业家。（亮剑）

【本报讯】在 实 际 政 治
实用主义的计算中 ，变革

联盟被认为是最脆弱的政
党联盟。变革联盟由民族
民主党、民族复兴党和公
正 福 利 党 组 成 。 变 革 联
盟拥有排序第一的总统和
副总统候选人阿尼斯-穆
海敏组合。在普拉博沃-
吉 布 兰 被 普 选 委 任 命 为
2024-2029 年 的 总 统 和 副
总统后，变革联盟被认为
是最脆弱的。

4 月 25 日，巴尔马迪纳
大学政治学与国际研究讲
师艾哈迈德·霍伊鲁尔·乌
曼（Ahmad Khoirul Umam）表

示，在 2024 年竞选期间看
起来很激烈的变革联盟，在
计算实际政治实用主义方
面却是最脆弱的联盟。民
族民主党与民族复兴党对
普拉博沃称为 2024 年总统
大选获胜者的态度，是变革
联盟的一个真实而粗俗的
指。事实证明，该联盟非常
不稳定。

变 革 联 盟 的 解 散 表
明，政党在 2024 年大选的
竞选中之前使用的批判性
叙事与言论，不是基于对
国家民主状况的深刻思考

的结果，而只是一种噱头
和政治商品，以获得反对
政 府 的 人 的 选 票 。 因 此
对变革的批判性叙述很容
易被和解与团结的论点所
抹去，这些论点似乎被用
来掩盖实际政治中实用主
义 利 益 和 机 会 主 义 的 妥
协。总统候选人阿尼斯是
批判性叙事的象征 ，似乎
被那些在此次的总统选举
中受益于批判性叙事 ，并
从阿尼斯的性格中获得燕
尾服效应的政党所抛弃。

（亮剑）

观察家：变革联盟在计算实际政治实用主义方面最脆弱

巴尔马迪纳大学政治学
与国际研究讲师乌曼


